

# WARTA

## Rayakan Idul Adha, Dandim Gresik Serahkan Hewan Qurban di Makodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.WARTA.CO.ID

Jun 17, 2024 - 19:53



GRESIK - Hari Raya Idul Adha 1445 H/2024 M, Kodim 0817/Gresik melaksanakan penyembelihan hewan qurban yang terdiri 14 ekor kambing dan 3 ekor sapi. Untuk pelaksanaan penyembelihan hewan qurban, dilaksanakan setelah sholat Idul Adha bertempat di halaman Masjid Baiturrohman Makodim 0817/Gresik Jl. R.A. Kartini No.33, Kesemen, Gapurosukolilo, Kec. Gresik, Kab.

Gresik. Senin (17/6/2024).

Pada momen lebaran Qurban tersebut, Komandan Kodim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos. menyerahkan secara simbolis satu ekor sapi hewan qurban kepada panitia penyembelihan hewan qurban.

Dandim Gresik mengatakan, kita bersyukur kepada Allah SWT, dimana Idul Adha 1445H/2024 bisa ikut berbagi dan turut peduli dengan menyerahkan hewan qurban untuk disembelih dan dagingnya diserahkan kepada yang berhak menerimanya.

"Penyembelihan hewan qurban ini, tidak hanya semata-mata bentuk ibadah kepada Allah SWT, akan tetapi juga mengandung dalam bentuk unsur kepedulian sosial, karena dengan kegiatan pemotongan hewan qurban, kita bisa berbagi kebahagiaan dengan banyak masyarakat, oleh karena itu maknai dan amalkanlah dengan penuh rasa keikhlasan, agar makna penyembelihan hewan qurban ini mampu menjadikan sebagai insan yang memiliki dedikasi, motivasi, disiplin tinggi dan rela berkorban demi tercapainya sebuah kebahagiaan dunia akhirat," ungkapnya.

Dirinya juga mengajak untuk terus berupaya menumbuhkan semangat membangun masyarakat yang mandiri dalam aspek ekonomi, sosial, dan budaya, disertai dengan sikap agamis menuju kesejahteraan lahir dan batin.

"Tepatlah kiranya ibadah qurban ini diaktualisasikan dalam tugas yang diemban, dan diharapkan pelaksanaan penyembelihan dilaksanakan secara islami, jaga keamanan maupun kebersihan daging hewan qurban itu sendiri, sehingga yang menerima nantinya merasa senang dan layak untuk dikonsumsi." pungkasnya.  
(Pen0817)